

Erstellt von: klaus
Datum: 30. May 2007 15:13
Autor:
Quelle:

Jugendcafé Speyer-Nord in neuem Glanz - Nach Brand mit Hip-Hop und Kickerturnier wiedereröffnet (mit Fotoseite)



Es war offensichtlich ein von den Jugendlichen in Speyer-Nord lange herbeigesehntes Ereignis, die Wiedereröffnung des Jugendcafés am Dienstag. In dem frisch renovierten Pavillon im Fliederweg war schwer was los. Mit ihren ausdrucksstark vorgetragenen Songs trafen Jugendliche des deutsch-russischen Internet-Hip-Hop-Radios "Rasik" das Lebensgefühl der zahlreichen Gleichaltrigen auf den Punkt, rapten sich in deren Herzen. Außerdem wurde ein Tischfußball-Turnier durchgeführt.

[Zur Fotoseite](#)

Einige Monate musste das erste Speyerer Jugendcafé in der Siedlung geschlossen bleiben, da nach einem von Brandstiftern gelegten Feuer im vergangenen Jahr die Räumlichkeiten vorübergehend nicht benutzbar waren.

Das 1994 von Hildegard Weick initiierte Jugendcafé war zuerst in einer Wohnung der GEWO untergebracht. Nachdem diese gebraucht wurde zog die Einrichtung in die Siedlungsschule um. Seit etwa 2000 befindet sie sich im Fliederweg 1 A und sei in den letzten Jahren Teil des sozialen Projekts Speyer-Nord gewesen, sagte Bürgermeister Hanspeter Brohm, der sich über die Wiedereröffnung sehr freute. Privatinitiativen und das Engagement der Bewährungshilfeorganisation "Aufwind" hätten einen Großteil der Sanierungsarbeiten getragen.

"Jugendliche, die hier ihre Sozialstunden ableisten mussten, waren mit so einer Begeisterung bei der Sache, dass sie teilweise noch freiwillig mitmachten, nachdem sie ihre Pflichtstunden abgearbeitet hatten", sagte "Aufwind"-Mitarbeiter Hubert Glaser zu speyer-aktuell. (ks)/Fotos: sim

bisherige Kommentare:

Artikel bisher unkommentiert!